

Pressemitteilung Nr. 167

22.05.2024

KEW stellt Strom in Bahnhofstraße sukzessive wieder an – Hauseigentümer können Keller auspumpen

Im Bereich der Bahnhofstraße 34-50 hat die Feuerwehr mit dem THW in den vergangenen Tagen immer wieder Wasser abgepumpt, nur um am nächsten Tag festzustellen, dass das Wasser über Nacht wieder nachgelaufen ist. Mittlerweile hat sich der Pegelstand jedoch bei nur noch rund 20 cm eingependelt.

Da die Feuerwehr aufgrund der Vielzahl der Einsätze die Pumpen an anderen Stellen benötigt und keine Kapazitäten hat, dort dauerhaft abzupumpen, sind die Gebäudeeigentümer aufgefordert, selbst Pumpen zu beschaffen und zu betreiben, um die Keller ihrer Häuser auszupumpen. Die KEW schaltet dort derzeit sukzessive wieder den Strom an, damit die Pumpen betrieben werden können.

Bis auf einige vereinzelte Häuser konnte die KEW inzwischen die Bahnhofstraße wieder an den Strom anschließen. Bei einigen Häusern muss zuerst noch die Hausinstallation in Stand gesetzt werden.

Grundsätzlich ist in den Häusern in der Bahnhofstraße also wieder Strom vorhanden, so dass Pumpen – auch über die Nachbarhäuser – mit Strom versorgt werden können. Für den Fall, dass eine Stormversorgung der Pumpen über bereits angeschlossene Nachbarhäuser nicht möglich ist, haben KEW und ZBN einen sogenannten Baukraftanschluss (BKA) aufgestellt. Ein BKA ist quasi ein provisorischer Verteiler, der im Zusammenhang mit Veranstaltungen umgangssprachlich auch als "Festverteiler" bekannt ist.

Auf keinen Fall sollten Betroffene ein Notstromaggregat mit Verbrennungsmotor in Häusern betreiben. Diese Aggregate produzieren mit Kohlenstoffdioxid (CO²) und Kohlenstoffmonoxid (CO) Abgase, die unmittelbar lebensgefährlich sind.

Tel.: (06821) 202-129 / -113

E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de